

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg am 19. Februar 2008

Streetworker
Antrag FDP-Fraktion

Beschluss Nr. 0015

Der Magistrat wird gebeten,

1. mobile Streetworker einzusetzen
2. diese bei Bedarf auch in Sonnenberg einzusetzen

Die FDP fordert den Einsatz von mobilen Streetworkern, die bei Bedarf auch im Stadtteil Sonnenberg tätig werden.

Wie in vielen anderen Stadtteilen häufen sich auch in Sonnenberg Vorgänge, bei denen durch Jugendliche bzw. junge Erwachsene Sachen beschädigt und Bürger gestört oder gefährdet werden. Viele Bürger fühlen sich hierdurch in ihrem Lebensumfeld bedroht. Eine Möglichkeit, diesem Zustand abzuweichen, wäre, hier präventiv tätig zu werden durch Streetworker, die bei Bedarf die „neuralgischen“ Punkte des Stadtteil aufsuchen und Kontakt zu den Jugendlichen aufnehmen. Solche persönlichen Kontakte könnten dazu beitragen, sowohl ein Abdriften der Jugendlichen in die Kriminalität zu vermeiden als auch Ängste in der Bevölkerung zu reduzieren.

Abstimmungsergebnis: 5 Ja-Stimmen

3 Nein-Stimmen

Verteiler:

Dezernat VI/Amt 51
100800
zdA

Dr. Jopp
Ortsvorsteher